

Hasta 65 empresas de Balears cuentan con sistemas de gestión medioambiental

Unas 27.000 plazas turísticas están gestionadas por empresas certificadas según el reglamento EMAS

M. JUNCOSA

Un total de 65 empresas de Balears están certificadas con el sistema de gestión medioambiental Emas (Eco-Management and Audit Scheme), la mayoría de ellas turísticas, lo que sitúa a las Islas como sexta comunidad en cuanto a número de registros, según informó ayer el conseller de Medi Ambient, Miquel Àngel Grimalt, tras entregar 55 placas a empresas que implantaron estos sistemas de gestión en el año 2008.

El EMAS es un sistema de gestión y auditoría que promueve la mejora ambiental mediante una evaluación periódica del mismo, la información al público y la formación e implicación activa de los trabajadores en prácticas de respeto al medio ambiente. Se trata de un plan estratégico que determina los objetivos y coordina los recursos humanos, técnicos y económicos para su consecución. La asunción de estos sistemas de gestión medioambientales aportan a las empresas diferenciación y ventajas competitivas que pue-



▲ Reconocimiento. El conseller de Medi Ambient, Miquel Àngel Grimalt, entregó las placas de reconocimiento a las empresas que el año pasado implantaron sistemas de calidad.

den rentabilizar en el mercado. De acuerdo con la información facilitada por la Conselleria de Medi Ambient, un total de 27.035 plazas hoteleras están gestionadas por empresas que han incorporado estos sistemas de gestión medioambiental.

La Conselleria de Medi Ambient informó por otra parte que la Dirección General de Qualitat Ambiental concedió el año pasado un total de 42.000 euros en subvenciones para la implantación de 11 sistemas de

ENTREGA DE PLACAS

El conseller de Medi Ambient entregó placas de reconocimiento a 55 empresas que implantaron el sistema EMAS en 2008

gestión medioambiental EMAS. El conseller de Medi Ambient felicitó a las empresas y destacó que Balears es la comunidad española con más certificaciones en empresas turísticas.

Al acto de entrega de placas, celebrado en la sede de la Confederació d'Associacions Empresariales, también acudieron el director general de Calidad Ambiental, Josep Llibre, y el presidente de la CAEB, Josep Oliver.

Acotur alerta de cierres masivos de comercios si no se anima la temporada

EUROPA PRESS-PALMA

La Asociación de Comercio y Empresas de Servicios Turísticos de Mallorca (Acotur) alertó del cierre masivo de establecimientos ubicados en zonas costeras si no se anima la presente temporada en el plazo de diez días, a causa de las fuertes deudas que están acumulando los empresarios, que en algunos casos llevan hasta ocho meses sin poder pagar el alquiler, mientras otros renegocian a la baja los contratos.

Alto riesgo

Así lo expuso, en declaraciones realizadas a Europa Press, el presidente de esta organización, José Tirado, quien precisó que entre un 10 y un 15 por ciento de comercios han dejado de abrir esta temporada. A lo que cabe sumar que otro 25 a 30 por ciento se encuentra en un «altísimo riesgo de caer si no cambia la situación», especialmente, aquellos que se encuentran ubicados en segunda y tercera línea de las zonas turísticas.

Una situación que achacó al hecho de que la planta hotelera no alcanzó el 90 por ciento de apertura hasta hace 15 días,



Las tiendas de souvenirs se ven afectadas por la crisis.

con lo cual, aún falta un 10 por ciento por abrir. Y, quienes ya lo han hecho, tienen una ocupación de entre el 30 y el 40 por ciento, estimó Tirado, quien subrayó que, además, los visitantes que han llegado hasta ahora «tienen un poder adquisitivo entre medio y bajo», mientras que el medio-alto «no existe», indicó.

Según aclaró, «esto tiene una incidencia tremenda para

nosotros, porque se está contratando a mucho menos personal y las cajas de las pymes turísticas, que antes podían ascender a entre 800 y 1.200 euros por día, se marcanen ahora entre los 200 y 400 euros, lo que supone «una tercera parte» menos que antes. En una situación que está llevando «al límite» a los establecimientos de bisutería, joyería, artículos de regalo y souvenirs.

"Noches de luna en Valldemossa"

Disfrute de una agradable cena bajo la luz de la luna en un enclave muy especial, con magníficas vistas a Valldemossa y a la bahía de Palma.

Valldemossa
HOTEL RESTAURANT

Ctra. Veija de Valldemossa, s/n - 07120 Valldemossa - Mallorca - Tel. 971 61 26 26 - Fax. 971 61 26 29 -
www.valldemossa.com - e-mail: info@valldemossa.com